



3 Pièces

64 m²

Réf. MZIPB320

1 120 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, à deux pas des plages du Moure Rouge, découvrez ce superbe appartement 3 pièces en parfait état, offrant des prestations de qualité au sein d'une copropriété de standing, sécurisée et gardiennée. Situé au 6ème étage sur 7, ce bien bénéficie d'un point de vue dominant avec une vue imprenable sur la mer. L'appartement se compose d'un séjour, d'une cuisine séparée entièrement aménagée, de deux chambres, d'une salle de douche avec douche à l'italienne et d'un wc. Chaque pièce principale donne sur la spacieuse terrasse de 27m2 surplombant la mer. Vous disposez d'un garage en ...

Just a stone's throw from the beaches of Le Moure Rouge, this superb, fully-renovated 3-bedroom flat offers quality features in a luxury, secure, guarded condominium. Located on the 6th floor out of 7, this apartment enjoys a dominant position with a panoramic sea view to the east. With a floor area of around 62 m², the flat comprises a separate, fully-fitted kitchen, two bedrooms, a modern shower room with walk-in shower and a separate toilet. The spacious 24 m² living room opens onto a large 33 m² terrace, perfect for enjoying the stunning sea views. There is also a basement garage and a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

